

Wiederholung

Su schwätze mir

### Frehlingsmelodie (1983)



■ Von Katharina Schaaf

Alle es am bliehe, greene,  
herrlich es die Bloomepracht!  
Frehlingsweise – wunderscheene  
seinem Menscheherz erwacht.

Wer kennt noch die ahle Lieder  
aus der goldene Jugendzeit?  
Von dem bliehend weiße Flieder  
on verliebte jonge Leit.

Von demm allierschte Küssje  
en demm Wonnemonat Mai  
off em Schlesselbloome-Wissje,  
Liebesinsel – nur für zwai.

Scheene Frehlings-Melodiee,  
onvergessene Jugendtraim –  
jährlich dohn se neu erbliehe,  
wie die Sträucher on die Baim.

Jeder hat e Frehlingsliedche,  
wie sein Naturell et brauch.  
Och die Uhma kann noch quietsche  
ihre „Hit“ „Am Holderstrauch“.

„Freher han mir vill gesunge  
hei en Confluentia“,  
schwärmt die Uhm' beim Volk,  
demm junge,  
on „datt“ gröhlt nur „Yes, yes, ja!“

Mai 2009  
Katharina Schaaf